

## Bayerischer Landtag

Klaus Stöttner, MdL \* Klepperstr. 19 \* 83026 Rosenheim

Per Email

Abgeordneter Klaus Stöttner

Mitglied im Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzen

Tourismuspolitischer Sprecher der CSU-Fraktion

26. März 2018 KS/AR

Veranstaltungseinladung

"Gesunder Geist – Gesundes Leben - Depression bewältigen"

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit einigen Jahren veranstalte ich im Bildungs- und Pfarrzentrum Rosenheim jährlich eine Podiumsdiskussion mit Ausstellung über Themen, die die Menschen bewegen, aber nicht immer im Fokus der Diskussion stehen. In den vergangenen Jahren waren dies "In Würde sterben – Zur aktuellen Diskussion über Sterbehilfe, Hospiz- und Palliativstrukturen" und "Organspende rettet leben".

In diesem Jahr möchte ich die Aufmerksamkeit auf den Themenbereich "Depression" lenken und würde mich außerordentlich freuen, Sie zu folgender Podiumsdiskussion begrüßen zu dürfen:

"Gesunder Geist – Gesundes Leben - Depression bewältigen"

am Sonntag, 15. April 2018 um 17.00 Uhr im Bildungs- und Pfarrzentrum Rosenheim Pettenkoferstraße 5
83022 Rosenheim

Auf der folgenden Seite finden Sie eine Übersicht über die Podiumsgäste, die Sie informieren und mit Ihnen diskutieren werden.

Abgeordnetenbüro im Wasserkraftwerk

Klepperstr. 19 83026 Rosenheim

Telefon (08031) 30 40 400
Telefax (08031) 30 40 500
klaus.stoettner@csu-landtag.de

**Bayerischer Landtag** 

Maximilianeum

Max-Planck-Straße 1

81675 München

Telefon (089) 4126 2939



Bayerischer Landtag

Prof. Dr. med. Peter Zwanzger

Ärztlicher Direktor & Chefarzt, kbo-Inn-Salzach-Klinikum gGmbH

**Armin Rösl** 

Journalist & Betroffener, Vorstandsmitglied der Deutschen Depressionsliga

Prof. Dr. Ulrich Voderholzer

Ärztlicher Direktor & Chefarzt des Fachzentrums Psychosomatik in der Schön Klinik Roseneck

Siegfried Zimmermann

Dipl. Sozialpäd. (FH), Fachdienstleitung Sozialpsychiatrischer Dienst, Caritas

Prof. Dr. Dr. Martin Keck

Vorstandsvorsitzender des Münchner Bündnis gegen Depression e.V.

Passend zum Thema konnte ich die Wanderausstellung "LebensBilderReise – Aktiv gegen Depression" aus dem Bayerischen Staatsministerium für Gesundheit und Pflege nach Rosenheim holen. Diese beeindruckende Ausstellung zeigt Bilder von Patientinnen und Patienten der Schön Klinik Roseneck (Prien am Chiemsee), die diese während ihres Aufenthaltes in der Klinik geschaffen haben.

Die Ausstellung wird vom **10. bis zum 15. April 2018** in den Räumlichkeiten des Bildungs- und Pfarrzentrums gezeigt.

Ich würde mich freuen, Sie bei der Veranstaltung persönlich begrüßen zu dürfen. Bitte geben Sie diese Einladung gerne an Interessierte weiter.

Beste Grüße

Ihr Klaus Stöttner, MdL

Bayerischer Landtag

Abgeordneter Klaus Stöttner

Seite 2 von 2